
議会報告会・意見交換会報告書 

開催日時 令和５年７月７日（金）午前１０時 終了：午前１１時３０分 

開催場所 議会第１会議室 

対象団体 ハクサンサステナ給食プロジェクト 

参加人数 ７人 

班 構 成 Ｃ班 
上田良治、谷健一、山口俊哉、吉本史宏、澤田昌幸 

北嶋章光、寺越和洋 

役割分担 司会：上田良治 挨拶：北嶋章光、寺越和洋 

（意見１） 

 学校給食を全て有機にすることは労力がかかるが、学校給食が特色あるものになれば、

人口増にもつながるのでは。 

 

（意見２） 

 松南小学校では食育フェアを開催するなど、保護者や地域の方が一体となって食育に力

を入れている。そういった取組を知らない方が多いと思うので、もっと取り上げてほし

い。 

 

（意見３） 

 子どもたちが米や野菜を実際に育てて大変さを知るなど、育てること、食べることは教

育につながると思う。そのような取組を保護者も一緒にやっていけるように、学校が主催

して、大人も巻き込んだ活動ができないか。 

 

（意見４） 

給食無償化によって、質の低下につながらないようにしてほしい。また、給食のオーガ

ニック化に関する子供の意見も聞く必要があるのではないか。 
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